

Estudiantes se unen para celebrar el Día de la Internacional de la Enfermería en la Universidad Arturo Prat Sede Victoria

Actividad efectuada en el Salón Auditorio de la Casa de Estudios Superiores

Celebrado cada 12 de mayo desde 1965 por el Consejo Internacional de Enfermeras (IEC), el día mundial de la profesión ha sido un punto relevante para visibilizar y relevar la importancia crucial que dicha disciplina representa en el área de la salud, siendo una instancia aprovechada por la carrera y por todos sus estudiantes en la Universidad Arturo Prat Sede Victoria.

Desarrollado en el Salón Auditorio, el evento comenzó con los saludos protocolares del Director de Sede, Juan Pablo López Pinilla, continuando con el testimonio de los unapinos de cuarto año, Javier Baeza Torres y Javiera France Quezada, quienes compartieron sus experiencias y la importancia del rol de los enfermeros y enfermeras, pasando luego a "La evolución histórica de la Enfermería", exposición a cargo de los universi-

tarios Christian Candia Rodríguez y Laritza Mercado Berton, quienes se centraron en la destaca figura de Florence Nightingale, considerada por muchos como la creadora de la versión moderna de la disciplina.

La celebración siguió con el esperado discurso de la Jefa de carrera, Nadia Sandoval Mercado, quien alabó el compromiso de todas las unapinas y unapinos presentes, pasando así a una serie de reconocimientos, los que consideraron las categorías "Mejor rendimiento académico", entregado a: Alison San Martín Cid, Yulissa Cárdenas Ormeño, Rodolfo Paredes Bustos -recibido en la oportunidad por Javier Baeza- y Gloria Coñopán Huenchullán; además de "Mejor compañero o compañera", distinguiendo a: Emerson Iturra Mora, Josefina Veas Cáceres, Alondra Bahamondes Brevis y Rodolfo Paredes Bustos, sien-



do el último nuevamente recibido por Javier Baeza en lugar del estudiante ausente.

Llegando al segmento final, la universitaria Yulissa Cárdenas efectuó la última presentación, titulada "Cuidado humanizado", cerrando el encuentro con la entrega de un ramillete a Nadia Sandoval, al igual que a las docentes Carla Ramiro Jara y María Soledad Calderón Calderón como una muestra de agradecimiento por su continua labor, tanto al interior del aula como en los laboratorios de la carre-

ra.

"Nos sentimos muy contentos y orgullosos", afirmó la Jefa de la especialidad, "no solo de celebrarlo como profesionales, sino también por ver a nuestros futuros profesionales unidos y contentos como amigos y como compañeros, los que son elementos importantes en la formación, sobre todo para un excelente profesional de la salud", indicó Nadia Sandoval Mercado.

"La actividad estuvo muy bien organizada", comentó por su parte Christian Candia Rodríguez, "y fue es-



pléndida para reconocer a la Enfermería no solo como carrera, sino que también como un ente del cuidado, ya que es importante reconocer a estos profesionales", señaló el joven de cuarto año de la comuna de Traiguén, opinión compartida por su compañera Javiera France Quezada, a quien le pareció "bien que hayamos celebrado esta ceremonia, ya que estoy en mi cuarto año y nunca antes lo habíamos hecho así y que participaran muchas personas, por eso fue un evento lindo, además de que es importante reconocer la labor de la Enfermería", evidenció la universitaria, también oriunda de Traiguén.